



クラスだよ



いちご組（0歳児）

子どもたちは「あがりめさがりめ」の絵本が大好きです。給食前にお腹が空いて泣いていても、「絵本読む？」と本を見せるだけで涙が止まるから不思議です。「あーがりめ♪」のわらべ歌の後に、「いないいないばあ遊び」が繰り返される絵本です。ページをめくればニコニコと笑顔を見せてくれて、読み手の気持ちも朗らかになります。「いないいない…」と読むと、読み手よりも先に「ばあ！」と元気に言ってくれる子もいて、何とも楽しい時間になるのです。繰り返しの絵本は、予想通りだったという安心と面白さがあり、0歳児の子ども達は大好きです。

さて、もうすぐ運動会ですね。親子競技で保護者の方につけて頂くお面は子どもたちが選びましたよ。かけっこは1番に出場します。一緒に楽しみましょうね！

(正田)



さくら組（1歳児）

衣服の着脱に関心を寄せ、“やってみよう”という気持ちをあちらこちらで感じています。靴下や靴、帽子など自分で脱ごうとしたり、ズボンを「よいしょ」と持ち上げたり。時にはズボンの片側に両足を通し、襟からは首を通しているおちゃめな姿も。そんなぎこちなさと一生懸命な姿が何ともかわいいのです。パジャマの着替えでは「アンパンマン」というかけ声と同時に頭の上でクルンと背中へ持っていき、マントのようにして手を入れています。ボタンは途中まで大人が入れ、残り半分は自分で引っ張って通しているのですよ。それぞれの発達段階に応じてこっそりサポートしながら「できた！！」という達成感を繰り返し、次への意欲へと繋がっていったらいいなと思います。そのため着替えは、お子さんが着やすく履きやすいものを用意して下さいね。

(武井)



ちゅうりっぷ組（2歳児）

まだ日差しの暑い日もありますが日陰に入ると秋の風を感じられ、戸外での活動が増えてきました。「よーいどん」と掛け声を掛けると園庭を一斉に走り出す子ども達。最後まで走りきると「先生、もういっぱい」と楽しそうに何度も走っていて元気いっぱいです。また、荒馬の練習を見学する機会が増え、お兄さんお姉さん達の勇ましい姿が印象的だったのでしょう。ラッセラーの掛け声と共にステップを踏んだり、太鼓のリズムを真似して叩いている姿を見ると運動会を心待ちにしているのだなと感じます。当日も楽しく参加できるように心掛けていきたいと思います。体をたくさん動かすと食事進むようになり、スプーンを上手に使ってきれいに食べられる子が増えてきました。持ち方を伝えながら楽しく食事が出来るようにしていきたいと思います。

(木村)



もも組（3歳児）

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節になりました。運動会で踊る遊戯の曲決めを子ども達とおこなうと、「サチアレ」に手をあげる子が多く、思わず口ずさんでしまう子もいました。ダンスの振りを覚えるのに一生懸命なもも組の子ども達、あっという間に最後まで踊れるようになっていたので驚いてしまいました。本番持って踊るポンポンはずらテープを子ども達が自分で裂きました。細かく裂くのが苦手だったり、途中で飽きてやめたりすることもありましたが、一人一つは頑張って作りました。成長した子ども達！入退場する姿はお兄さん・お姉さんです。かけっこ・玉入れ・リズムも最後まで頑張ります。運動会当日たくさんの保護者に緊張してしまうかもしれませんが、温かい目で見守っていただくとありがたいと思います。

(今井)



ばら組（4歳児）

「先生、あと〇〇回寝たら運動会だよな？」と運動会ではお家の方にかっこいい姿を見せようと毎日元気に練習に励み、楽しみにしています。かけっこ・玉入れ・荒馬・クラス競技、どれもやる気いっぱいです。競技によって、並ぶ順番が違いますが「次は〇〇に並んで～」と声を掛けると直ぐに並ぶことができるのですよ。初めは迷子になっていた子もいましたが子ども達同士で「〇〇ちゃん、こっちだよ。」と互いに声を掛け合い並ぶ姿に嬉しくなりました。言い方が強かったりすると喧嘩になってしまうこともありますが、相手の気持ちを考え話したり行動できるように、行事を通してお互いに刺激を受け合い色々なことを感じてくれたら嬉しいです。運動会では緊張してしまうかもしれませんが元気いっぱい頑張ってくれると思いますので沢山の応援をお願いします。

(滋野)



ゆり組（5歳児）

ゆりぐみみんなで、“げんき、やるき、がんばるき！！”の木を作りました。運動会で一人ひとり頑張りたい事をりんごに書きました。部屋にはがんばる木に子ども達の気合いの入ったりんごが実っていますよ。保育園最後の運動会は、“げんき！やるき！がんばるき！”をモットーにゆりぐみ一丸となり頑張りたいと思います。荒馬、バルーン、リレーとそれぞれの種目で好きな競技苦手な競技と様々ですが、一生懸命挑戦する気持ち、みんなで一つの目標に向かう姿、当日までの練習過程はかけがえのない大切な時間だと思います。私たち担任も、ゆりぐみの子ども達の今輝いている瞬間を共有出来て、とてもうれしく思います。当日はとにかく楽しく！そして最後まで頑張る事のできる、立派な子ども達をしっかりと見てあげてくださいね！！

(月足)